



CRITICA

Nombre del Alumno Danna Harumi Puac Pineda

Nombre del tema Medicina en África

Parcial 2do Parcial

Nombre de la Materia Antropología Medica

Nombre del profesor Sánchez Prieto Irma

Nombre de la Licenciatura Medicina Humana

Cuatrimestre 2do Semestre

Tapachula Chiapas a 17/04/2024

MEDICINA EN AFRICA.

La situación de la medicina en África es compleja y presenta numerosos desafíos.

Aunque ha habido avances significativos en algunas áreas, como la reducción de la mortalidad infantil y el control de enfermedades como el VIH/SIDA y la malaria, aún existen importantes disparidades en el acceso a la atención médica y en los recursos disponibles en diferentes regiones del continente.

Uno de los principales problemas es la falta de infraestructura sanitaria adecuada en muchas áreas rurales y remotas. La escasez de hospitales, clínicas y personal médico capacitado dificulta el acceso a la atención médica básica para millones de africanos.

Además, la falta de suministro de medicamentos y equipos médicos esenciales es un obstáculo importante para el tratamiento efectivo de enfermedades comunes.

La pobreza extrema también contribuye a los desafíos en el ámbito de la salud en África.

Muchas personas no pueden permitirse pagar por servicios médicos, lo que resulta en una falta de atención preventiva y en un retraso en la búsqueda de tratamiento para enfermedades graves.

Esto a menudo conduce a un ciclo de enfermedad y pobreza que es difícil de romper.

Otro problema importante es la falta de atención a la salud materno-infantil. Las altas tasas de mortalidad materna e infantil son comunes en muchas partes de África debido a la falta de acceso a servicios de atención prenatal y obstétrica de calidad.

Los brotes de enfermedades infecciosas, como el ébola, también han sido una preocupación recurrente en algunas partes del continente, y la capacidad de los sistemas de salud para responder eficazmente a estos brotes puede ser limitada.

Si bien es importante reconocer los desafíos, también es crucial destacar los esfuerzos realizados por organizaciones internacionales, gobiernos africanos y ONG locales para abordar estos problemas.

Se están implementando programas para mejorar la infraestructura sanitaria, aumentar el acceso a medicamentos esenciales y capacitar a trabajadores de la salud en toda África.

Sin embargo, se necesita un compromiso continuo y una colaboración a largo plazo para abordar de manera efectiva los problemas de salud en el continente.